

SAILLANS

MAIRIE La mairie de Saillans est * du lundi au jeudi : 9h/12h

* mercredi : 9h/12h et 14h/16h

14h/16h * vendredi matin : accueil téléphonique et courriels En dehors de ces ho-raires : accueil sur ren-dez-vous

MAISON De Services au public

Maison France Services. Horaires d'ouver-ture : tous les jours de 14h à 18h et les mardis et jeudis de 10h à 12h Contact le Forum : 04 75 22 31 71

VIVRE À SAILLANS

L'association vous pro-pose de vous emmener

- Les nuits de la patte 1 - Les nuits de la patte d'ours à Cobonne organisées par P Bouillanne... 2 - Théâtre à Grignan. Jeudi 29 juillet 2021. Heure de départ : 17h du point l. Le prix : 32 € par personne plus 5 € pour les non adhérents. Les réservations se font auprès de Martine (0684385974), dès à présent.

sent. Il y a 55 places en vente. www.vivreasaillans.sitew.fr

EXPOSITIONS

-"Le temps suspendu... 2019/21"... tout ce qui nous a permis de patien-ter pendant 2 ans.

ter pendant 2 ans. Participez à cette fresque du 21e siècle ; apportez vos travaux pour une ex-position unique, du 9 au 12 juillet à la salle des fêtes

fêtés. Peinture, dessin, tricot, crochet, broderie, ma-cramé, patchwork, cou-ture, cuisine, jardinage, bricolage, photographies,

etc.
- au Louis XI, jusqu'au
1er août, se tiendra l'ex-position « Les hauts faits amoureux de Béatrix comtesse de Die d'avec messire Rimbaut d'Orange » - jusqu'au 18 juillet, "L'art et la matière" 3, au Tem-nle

CONCOURS DE PÉTANQUE

Mardi 13 juillet, la Pé-tanque Saillansonne or-ganise un concours de pétanque en doublettes. Inscription à partir de 14 heures devant le Bar National.

Avec la saison touristique qui débute et l'attractivité du marché dominical, la rue Faubourg du Temple sera dédiée à l'installation de commerçants non alimentaires du carrefour de la Montée de la Soubevranne insqu'au

alimentaires du carre-four de la Montée de la Soubeyranne jusqu'au numéro 7. A partir du 11 juillet et jusqu'au 15 août, sur cette partie de rue, tout stationnement de véhi-cule sera interdit les di-manches de 6h à 14h. La période a été volontai-rement restreinte aux week-ends d'affluence touristique afin de gêner le moins possible les ri-verains. C'est un équiti-bre à trouver entre le tourisme et les habitants, entre la forte fréquenta-tion et l'aspiration à la tranquillité, entre l'acti-vité économique et la quiétude. Un bilan sera fait à la fin de la saison.

APPEL À CANDIDATURE

La mairie de Véronne lance un appel à candidature pour le déneigement des voies communales pour 2021/22. Les canditatures sont à adresser en mairie paux le 31 août

SAILLANS

Un nouvel abribus à Saillans



En projet depuis plusieurs mois, l'abribus du Collet est enfin sorti de terre. Il a été financé avec des

subventions de la région Auvergne-Rhône-Alpes et du département de la Drôme et construit par l'entrenrise Bâti26

Il permet d'attendre, à l'abri des intempéries, les bus de la ligne 28 dans le sens Die-Valence et les bus

scolaires. Un autre abribus est à l'étude à la gare pour que les voyageurs du sens Va-lence-Die puissent attendre

Du VTT descente pour l'école VTT

Samedi 23 juin, le Vélo club
Saillans avait lancé une invitation aux enfants de
l'école VTT qui seraient intéressés dans le but de
faire une sortie au col de
Rousset.
Au final, ce sont 15 jeunes
qui avaient répondu et, accompagnés de leurs deux
éducateurs, Adrien et Yo-

Les Ptits Bouts de Saillans en AG

Les parents et profession-nels de la crèche et du pays de Saillans sont toujours mobilisés autour du projet de création d'une nouvelle crèche à Saillans. En effet, les locaux actuels

En effet, les locaux actuels ne sont pas satisfaisants pour un accueil de qualité des enfants et il manque un jardin avec du végétal ! Et il est nécessaire de répondre aux besoins exponentiels des familles du pays de Saillans. Les élus présents

à l'abri les transports e commun, qu'il faut pro-mouvoir en remplacement ou en alternative aux transports individuels.

Un baptême de l'air pour les CM2

Samedi 3 juillet, la classe des CM2 de Sarah Puente avait été conviée par la commune pour le traditionnel baptême de l'air qui termine leur dernière année scolaire à Saillans.

9 heures, Dominique Bes 7 neures, bominique Baldéranis, première ad-jointe à la mairie de Sail-lans, recevait les enfants, pris en charge ensuite par Marion Dechivré, pilote de l'avion pour le baptême.

SALLANS VU DU CIEL

VU DU CIEL
Une belle balade au-dessus
des Trois Becs puis le survol du village... Un tour de
15 à 20 minutes, ce qui a
permis aux enfants de découvrir leur village d'en
haut.



On notait la présence de les enfants et leur souhai-François Brocard, maire de ter des bonnes vacances et Saillans, venu encourager surtout une bonne rentrée

De ferme en ferme a fait étape à la cave Raspail

À la cave Raspail, toute la famille est sur le front en ces samedi 26 et dimanche 27 juin, pour un week-end de Ferme en ferme décalé. Habituellement c'est le dernier week-end d'avril mais, en raison des conditions sanitaires, l'opération a été reportée.

a été reportée. La fréquentation a été un peu inférieure à l'habitude, « peut-être à cause de la chaleur, soulignait Frédéric Raspail, mais le week-end reste très honorable avec un public. Europer, inférieré reste très honorable avec un public toujours intéressé, beaucoup de questions sur la culture de la vigne, le bio, les vinifications et les diffé-rences entre Clairette et Crémant de Die. Nous constatons l'attrait grandis-sent vers les productions de sant vers les productions de qualité, artisanales et loales ».

Effectivement, les groupes attendent leur tour et c'est parti pour la visite de la cave, la cuverie, le chai, la salle des pupitres où les effet, le caveau travaille et de valoriser ses produits. bouteilles sont tourn tous les jours d'un quart de tour pendant quinze jours! Nous appliquons cette pra

ainsi depuis 25 ans une belle marque de fabrication.

Toujours attaché au local. bio et artisanal, Frédéric Raspail est persuadé que la culteur. Le bio reste priori-taire dans les questions. En la possibilité de développer

Corinne Lodier

Domaine Raspail Jean Claude & Fils ; 780 Route de Die ; 04 75 21 55 99 contact@raspail.com www.raspail.com

tique pour le Crémant et la Clairette », explique le viti-culteur. Le bio reste priori-

La renouée!

Le traditionnel repas des Le traditionnel repas des ainés de Saillans a enfin pu avoir lieu le 29 juin à la salle des fêtes, dans une ambiance chaleureuse. Monsieur le Maire a accueilli les 70 convives et leur a souhaité la bienvenue.

nue.
Heureux de se retrouver, ils ont pu chanter et danser, accompagnés par miss lsa, et apprécier l'excellent repas préparé et servi par le restaurant *Le Rieusse* et son équipe.
La gestion et l'organisation ont été assurées par les conseillers municipaux. A l'an che ven!

Joëlle Massa, élue en charge de la communication



L'association "Présage" présente en concert

à la création de nouveaux lieux d'accueils pour les petits enfants. La mairie de Saillans soutient ce projet de nouvelle crèche, en lien

avec la communauté de communes, afin de répon-

dre aux besoins des habitants. Nous ne devrions pas attendre encore dix ans pour que nos enfants aient

une place en crèche ! Collège solidaire des

Christine Alicot et Muriel Fasla FLUTE et GUITARE

SAMEDI 10 JUILLET 2021 18h30

Église St. Géraud, Saillans Massenet, Gounod, Ibert, Granados...

appréciée et a permis de discuter des perspectives de la crèche. Libre participation aux frais

Décès de Paulette Daumas

Nous avons appris le décès de Paulette Daumas. Elle est née le 1" octobre 1928 à Crest. C'était la seconde fille d'Auguste Daumas, dit « Gutou », ancien garde champêtre de Saitlans. Après l'école et à 14 ans, elle va travailler à l'usine de soierie Naef du village. D'un premier mariage naît Jean-Pierre Gomez, qui passera sa jeunesse à Saitlans auprès des grands-parents et qui par la suite pratiquera le basket à la JA de Saint Valtier. D'un deuxième mariage naîtront quatre enfants qu'elle élèvera à Valence, où elle résidera. Paulette ne reviendra à Saillans que

Le 14 juin dernier s'est tenue l'assemblée générale des Ptits Bouts de Saillans. Cette association de pa-rents gère, avec la direc-trice, la crèche de Saillans qui accueille une douzaine d'enfants tous les jours. Une trentaine de familles sont ainsi concernées. Les bilans d'activités, compta-ble et moral ont été présen-tés.

tés.
Cette crèche, qui apporte un service public de qualité aux enfants de Saillans et du pays de Saillans, dépend entre autres de la communauté de communes qui a la compétence petite enface.

La présence de M. Brocard,

maire de Saillans, madame Poirée, maire d'Aubenas-son et madame Lorenzetti,

élue référente petite enfance à la Communauté de Communes du Crestois et du Pays de Saillans (CCPS) et adjointe au maire de Mi-

rabel et Blacons, a été très



pour son dernier voyage et, rents dans le petit cime-selon son souhait, elle a été tière du village. inhumée auprès de ses pa

Vivre à Saillans est heureuse de vous annoncer la reprise de ses activités culturelles et vous invite à sa traditionnelle soirée de théâtre à Grignan, le jeudi 29 juillet prochain. Cette année, c'est la pièce *Fra-*

casse qui est représentée au château de la Marquise de Sévigné. L'intrigue est tirée du roman de cape et d'épée de roman de cape et d'épée de Théophile Gautier. Le héros, le baron de Sigo-gnac, tombe amoureux d'Isabelle, jeune comé-dienne de la troupe qu'il a hébergée dans son château en ruines. S'ensuivent une

en ruines, a ensuivent une série d'aventures qui éloi-gnent les amoureux mais aboutissent finalement à leur mariage.
Pour participer à cette soi-rée, profitez des conditions oréférentielles de *Vivre à* S*aillans* en réservant votre place auprès de Martine (tel : 06 84 18 47 12).

port en bus Rapid-verts : RD 93. 10 €. Départ à 17h du point I de ministration de VAS aura Saillans, au bord de la lieu le lundi 2 août, à 18h, à

Vivre à Saillans à Grignan le 29 juillet

L'association reprend ses activités culturelles

prochain conseil d'ad-

la salle polyvalente.

Vivre à Saillans

VÉRONNE



Prix du billet : 22 €, trans-